

Forums pour l'entourage

l'héroïne et mon couple...

Par Profil supprimé Posté le 22/12/2014 à 20h41

Je n'ose pas en parler avec personne autour de moi. Mon mari sniffe de l'hero depuis quelques mois. Son comportement a complètement changé. Je ne le reconnais plus... Je suis à 3 semaines d'accoucher je me sens seule face à tout ça. Est ce que quelqu'un est déjà passé par là ? La nuit il ne dort pas et donc la journée il la passe à dormir... C'est pas une vie pour moi. Je veux l'aider mais il ne me dit pas la vérité. Je retrouve les pailles c'est comme ça que j'ai su... J'ai peur pour l'avenir avec le bébé..

26 réponses

Profil supprimé - 26/12/2014 à 17h34

Mon copain prend de l'héroïne depuis plusieurs années... Cela fait 4 mois qu'il a un traitement, mais il me ment constamment, il ne le prend pas tous les jours, et je retrouve de l'héroïne dans ses affaires... Je te comprend c'est très difficile de voir l'avenir avec un toxicomane... Cela fait plusieurs mois qu'il veut que j'arrête là pilule mais je ne me vois pas élever mon enfant avec un toxicomane... Il ne dors pas la nuit, comat la journée... J'aimerais tellement qu'il s'en sorte, mais comment les aider???

Profil supprimé - 29/12/2014 à 14h31

Merci pour ton témoignage... Moi je suis tombé enceinte alors que je n'avais pas remarqué que mon homme prenait sa m... Si j'avais su je n'aurais jamais fait un enfant. Mais maintenant qu'il est là il faut que j'assume pour 2. Mon mari m'a bien dit qu'il arrêterait dès que le bébé sera là mais je n'y crois pas une seconde... A force qu'ils nous mentent on ne les croient plus du tout. Pourtant on garde espoir malgré tout.

Profil supprimé - 02/01/2015 à 20h54

Moi je ne le crois plus du tout, toute ses promesses pour au final savoir qu'il ne les respect pas... Je vous souhaite beaucoup de courage et plein de bonheur avec votre petit bout... Je sais que sa ne sera pas évident vis à vis de votre mari et j'espère pour vous qu'il sortira de cette m....

Profil supprimé - 11/03/2015 à 17h24

bonjour,
je suis consommatrice et je comprends ton inquiétude, as tu essayé de parler avec lui ? aborde les choses

calmement, sans jugement, dis lui ce que tu ressens et tes craintes pour l avenir de votre famille, dis lui que tu vas avoir besoin de lui avec le bebe et que tu es la pour l accompagner il n est jamais trop tard et j espère que vous allez trouver une solution mais au cas ou, pense à toi et ton bébé et protège vous contre les consequences de cette merde c est le plus important même si c est dur, dis toi que sans ça tu ne pourras pas l aider de toute façon et encore moins te debarasser de tes angoisses. bon courage et garde le moral pense à ton enfant à naître c est lui l important et toi . bisou

Profil supprimé - 14/04/2015 à 15h30

Bonjour à tous.

Voilà. Mon enfant a 3 mois c'est un vrai bonheur. Mon mari a tenu bon il était là avec moi pour l'accouchement. Il avait arrêté de consommé pendant la première semaine de janvier. J'avais ultra confiance mais voilà. Hier soir il m'a avoué qu'il avait replonger encore une fois. Je n'ai rien vu. Je suis déçu et terriblement en colère contre moi car je n'ai rien calculé... Pourtant les signes sont bien là ! Insomnies perte d'appétit, pas d'intérêts pour la vie de famille... Et reniflements. Et j'en oublie... Et le pire c'est qu'il a repris depuis plus de 2 mois. Trop occupé avec mon bébé je l'ai laisser replonger. C'est horrible.

Profil supprimé - 16/04/2015 à 12h24

Bonjour à toutes,

Pour moi, même scénario. Nous sommes ensemble depuis un an et demi. Il a rechuté il y a un an. Il fume de l'héroïne sur de l'aluminium. J'ai retrouvé des boulettes d'alu et des pailles. Il me ment droit dans les yeux et j'ai compris que c'était son plus proche copain qui lui vendait. J'ai prévenu le copain de ne plus lui en vendre, j'ai bien sur eu le droit à des menaces de la part du dealer qui a peur d'aller en prison. Je ne sais plus quoi faire non plus. Il dort mal, il a mal partout, il dépense notre argent. Il veut des enfants et me dit que c'est ça qui le fera arrêter mais en vous lisant je comprend bien que c'est faux.

Il est suivi dans un centre depuis longtemps mais c'est là bas que les dealers lui proposent la drogue. génial! Ici, dans notre ville, il y a beaucoup d'héroïne. Le pire c'est que je connais les dealers mais que je ne peux rien faire. Ils sortent tous de prison et la police, bien au chaud ne fait rien. Les dealers s'approvisionnent en espagne et les contrôles ne doivent pas être faciles.

J'ai tout fais, menaces, chantages etc... Mais je l'aime! et je crois en lui. Seulement je suis perdue et je ne sais pas si ça va s'arrêter un jour.

J'ai fais 800km pour emmenager chez lui l'année dernière. J'ai tout quitté, boulot, famille. Depuis je suis dans cette nouvelle vie, entourée de tous ces drogués et je ne peux en parler à personne. C'est dur. vraiment. Je vous souhaite à toute bon courage...

Profil supprimé - 17/04/2015 à 19h05

Mimy81 je suis dans le même cas que toi et moi aussi je ne peux en parler à personne. C'est difficile de faire face à tous ça seul. Mon copain est dans l'héroïne aussi, me ment aussi droit dans les yeux je n'en ai aucune solution face à tous ça. si ça te dis on pourrait prendre contact en privée pour parler. Bon courage à tous

Profil supprimé - 20/04/2015 à 11h08

Bonjour Atila, j'ai appelé la ligne de drogue info service et je vois un.psy à côté pour m'aider à "évacuer" la pression. Ça m'a beaucoup aidé et je ne lui cache pas ce suivi. Il a été sensible à mon mal-être et aujourd'hui

je le sens vraiment dans une démarche positive, enfin j'espère. On peut bien sûr échanger ensemble mais je ne sais pas comment faire "en privé"
À bientôt alors et bon courage pour tout

Profil supprimé - 20/04/2015 à 19h19

Bonsoir,

Je suis une maman. Vous avez peut-être lu les différentes interventions que j'ai postées sur mon fil.
Ne laissez pas cette saloperie détruire votre vie et celle de vos enfants qui n'ont rien demandé, eux!
Vous avez un conjoint qui se drogue ? Sachez que si vous continuez à espérer, c'est mort.
Il ne suffit pas d'espérer, il faut agir. J'ai longtemps espéré. Je ne voulais pas croire qu'il soit drogué. Je ne voulais pas voir la vérité, j'étais dans le déni parce que je l'aime plus que tout.
Mais c'est fini. Je l'aime toujours autant, mon fils. Pas celui qu'il est devenu.

Je ne sais pas si vous avez de la famille autour de vous qui pourra vous soutenir, sinon, cherchez de l'aide dans des associations mais ne restez pas seules face à ça. Cette merde aura le dessus si vous n'êtes pas assez fortes pour la combattre.

Soyez fortes, directives, intransigeantes. Au risque de vous retrouver toutes seules.
N'ayez aucune tolérance, pensez à vous.
Finissez par "accepter" l'inacceptable. Et vous pourrez alors l'aider.

Bon courage

Profil supprimé - 24/04/2015 à 09h42

je viens de me décider à lire ce forum et cela me fait du bien de voir que je ne suis pas seule à me battre contre des moulins à vents pour mon fils
je ne sais plus vers qui me tourner pour l'aider à sortir de cette merde ,il est déjà suivi d'ans un centre et a un traitement mais il continue en plus à prendre de l'heroin ,il vit chez nous cela deviens un enfer, et nous parents nous sommes désarmés devant cela car il est majeur et on ne peut rien faire j'ai pensé à des groupes de paroles mais ou ? je vais commencer un psychothérapie car je plonge dans la dépression mais à quoi cela va t'il servir !!

Profil supprimé - 24/04/2015 à 12h44

je crois que je vais finir par faire pareil accepter l'innacceptable car je crois que mon fils ne peut pas s'en sortir et il refuse toute aide

Profil supprimé - 24/04/2015 à 15h30

Il ne faut pas désespérer. Allez voir un psychologue pour vous aider à gérer mais votre fils peut s'en sortir. Ça va être long. Je ne perd pas espoir avec mon conjoint. Les rechutes sont la mais l'envie de s'en sortir aussi. Comme écrit dans un message au dessus. Il faut s'entourer de toute l'aide possible et en parler surtout. Exprimez lui votre mal être et soutenez-le. Il sait que c'est mal. Aidez-le à trouver les raisons qui l'empêchent de dire non à cette merde. Bon courage à vous et à nous toutes

Profil supprimé - 13/02/2017 à 15h36

bonjour a tous.

Me revoila 2 ans plus tard... et presque rien n'a changer... mon mari consomme toujours et je suis toujours aussi desesperee.

notre fils a maintenant 2 ans et c'est un bon pere mais ce n'est pas l'homme que j'aime ni le pere merveilleux qu'il pourrait etre sans se produit destructeur de vie...

je suis triste constament et financièrement la situation est trèsgrave puisque nous sommes obligé de vendre notre maison sous les menaces de la banque. Situation que je vis très mal.

Pendant ces 2 ans il a essayé de se faire suivre par un médecin mais les rechutes trop fréquente l'ont fait stoppé le traitement.

Pendant les temps de pause j'étais heureuse de retrouvé mon mari celui que j'ai rencontré 8 ans... De trop courte durée...

Je ne sais plus quoi faire. Je deviens pessimiste et je me sens à bout de force pour la suite. Je pense qqfois à me suicider pour ne pas voir la suite mais pour mes enfants je m'accroche à ce qui me reste...

Profil supprimé - 13/02/2017 à 17h30

Bonjour llife,

Je te comprend dans cette situation, moi aussi depuis 2 ans aucun changement toujours pareil. Mon conjoint est toujours dans l'héroïne pourtant lui aussi plusieurs tentatives mais à chaque fois il replonge. Je suis malheureuse mais je n'arrive pas à la quitter.

Sa serait sympa de parler en privé mais je sais pas comment on fait...

Je te souhaite bon courage et pense à tes enfants...

Moderateur - 16/02/2017 à 15h09

Bonjour Llife,

Merci d'être revenue ici pour raconter ce qui se passait. Nous sommes vraiment désolés de voir que cela semble toujours au même point. Toujours au même point ? Pas tout à fait car il a tout de même essayé d'arrêter plusieurs fois. Ce que nous aimerions savoir c'est si c'est avec un médecin spécialiste des addictions ou avec un médecin généraliste ? A-t-il été pris en charge par un Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie (CSAPA) ?

Et vous Llife, qui vous aide ? Vous souffrez de cette situation, vous avez des pensées suicidaires, il est temps que vous en parliez. Vous pouvez tout d'abord nous appeler pour en parler au 0 800 23 13 13, c'est gratuit et confidentiel. Vous pouvez aussi prendre contact avec un CSAPA et y rencontrer gratuitement des professionnels qui vous aideront à reprendre pied. Vous pourrez y vider votre sac, vous pourrez y prendre des conseils pour aussi peut-être être plus efficace dans vos actions à l'égard de votre conjoint et essayer de mieux favoriser le changement chez lui.

Pour trouver les coordonnées du CSAPA le plus proche de chez vous n'hésitez pas à utiliser notre rubrique "Adresses utiles" : <http://www.drogues-info-service.fr/Adresses-utiles>

Enfin essayez d'en parler aussi à des proches en qui vous avez confiance : des membres de votre famille, des amis, des collègues... Une seule personne suffit parfois. Il est en tout cas important que vous ne restiez pas seule avec vos sentiments négatifs et vos idées noires et qu'il y ait quelqu'un sur qui vous appuyer.

Pour notre part nous restons à votre écoute.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 17/02/2017 à 07h47

Bonjour,

Je ne sait pas vraiment par quoi commencer. Je cherche à me renseigner sur le sujet de vivre avec un ancien drogué car l'été dernier j'ai rencontré mon copain actuel qui m'a tous de suite parlé de son passé. Il est suivi dans un centre depuis au moins 3 ans, mais m'avouer avoir eu quelques écart pendant cette période. Quand on s'est rencontré, on vivait loin l'un de l'autre. J'avais passé un week-end avec une amie et pendant ce week-end il a eu un écart qu'il m'a avoué directement. Je n'ai rien dit car ça ne faisais vraiment pas longtemps que l'on se connaissait. Par contre je lui ai dit que je suis là pour lui pour l'aider et le soutenir, mais que je n'accepterai pas de continuer notre relation de couple si il retourné vers ce choix de vie. Notre relation a évoluer, j'ai déménagé et on s'apprête à vivre ensemble, son traitement a descendu un petit peu et j'ai bonne espoir pour lui qu'il s'en sorte. Mais voilà, et oui il ya toujours un mais.... j'ai toujours cette peur qu'il replonge. Je lui en ai parlé en lui disant que si maintenant c'est le cas qu'il m'en parle que je me suis trouvé trop dur en disant que je mettrai une croix sur notre couple si c'était le cas. Il m'as dit que je n'avais pas à m'inquiéter, qu'il ne voulais plus penser à cette période de sa vie, que je l'aider à voir la vie différemment et qu'il ne voulais absolument pas retourner vers ce choix qu' lui a pourris la vie et lui la pourris encore car a part une personne de sa famille les autres ne lui font plus totalement confiance et doit se justifier sur tout, ce qui est dur a force, surtout que dès qu'il lui arrive une couille, il va préférer mentir plutôt que dire la vérité, car on va lui faire direct des reproche, je me met à sa place et le comprend, mais je comprend aussi sa famille car pour moi ce n'est pas évident non plus. J'aimerai le croire mais certaines choses me font douter, notamment des messages sur lesquels je suis tombé d'un gars qui était aussi dedans mais aussi sous traitement, dont il me parlais pas ou rarement et que je n'ai jamais rencontré, et le fait qu'il puisse mentir a sa famille me dit qu'il peut très bien le faire avec moi. Alors voilà, je veut vraiment être là pour lui et l'aider dans ce combat, mais, ayant eu moi-même un passé difficile où j'y est perdu, et maintenant que je me suis reconstruit, je n'ai vraiment pas envie de connaître d'autre déboires. J'aimerais en savoir plus sur le sujet, comment voir si il a replonger? Qu'est ce qui peut me mettre la puce à l'oreille?

Profil supprimé - 26/07/2018 à 11h54

bonjour,

Je sais pas si les forums sont encore d'actualités, mais peut-être que quelqu'un ici lira mes lignes. Mon conjoint prend de l'héroïne, je ne sais pas depuis combien de temps exactement. Depuis longtemps je suppose. Quand on s'est rencontré il m'a expliqué son passé me disant qu'il avait tous arrêté. On a eu une petite fille depuis qui à 2 ans. et puis il y a eu les mensonges, les excursions nocturne, et tout cet argent partie en fumée globalement volé sur mes comptes ... (tous cet argent que j'ai gagné en travaillant durement...) et je l'ai mis face à ses difficultés j'ai fait bloqué toutes les cartes bleu, il n'avait plus moyen d'avoir de l'argent. Il s'est retrouvé en crise de manque il m'a tous avoué. On est aller voir un médecin qui lui a donné un traitement de substitution. Et j'ai pensé à moi, à ma fille ... Quelle place je doit avoir dans tous ça? je peut l'aider et moi qui est la pour m'aider? je voudrais tellement le quitter, ne plus rien avoir avec tous ça, ... et puis il lui arrivera quoi?

Il m'a dit qu'il voulait arrêté voila deux jours qu'il prend le traitement, ça se passe relativement bien il a pris RDV dans un centre d'addictologie, mais pour combien de temps ...

Quand je lis vos lignes je me rend compte que tous ça est très compliqué, que les années passe sans que la situation s'améliore, j'ai peur, très peur ...

Aurais-je moi la force de rester, de continuer, je me démène pour lui et moi j'ai rien et j'aurais jamais rien, je sais même pas qui il est vraiment à part un menteur un voleur et un drogué c'est dur de le dire mais c'est vrai, je lui ai pas dit, je suis en colère très en colère et tellement triste.

j'ai rien fait pour m'hérité tous ça ...

Profil supprimé - 26/07/2018 à 13h07

Bonjour à tous.

Un peu plus de 3 ans après, je vous donne des nouvelles.

Il y a un peu plus de 1 ans mon mari à décidé de se faire soigner enfin... Depuis il va mieux. Il n'a surtout pas retouché à cette merde et c'est une belle victoire pour lui.

Par contre il a tout perdu. Son job sa confiance en lui. Il a fait une grosse dépression.

Très difficile pour lui et pour moi surtout. J'assume ma famille de 3 enfants avec un salaire de misère... Très compliqué.

Son humeur est très souvent dans le mal.

J'ai l'impression que je ne retrouverais jamais l'homme que j'ai épousé... Pas facile.

Je ne désespère pas et j'y crois encore.

Courage à toutes celles et ceux qui passent par là...

Profil supprimé - 27/07/2018 à 07h43

Bonjour Lilife,

Je voulais te demander, as-tu des gens avec qui en parler? tu t'ai fait aider pour essayer de comprendre...

je sais qu'on ai obligé en tant que mère de famille dans cette situation d'avoir les épaules solide pour porter tous ce petit monde et avancer malgré tout, mais moi j'ai du mal a rester seule face à tout ça, tout garder pour moi, j'ai peur toute les nuits, tous les jours ... je suis hyper triste, des qu'il n'y plus personne a la maison ou dans la voiture je pleur, je pleur, je pleur

Et quand je voie tous ces gens qui ont des vies tranquilles et moi qui suis dans cette galère, j'ai honte tellement honte

Profil supprimé - 27/07/2018 à 08h55

Bonjour,

Je me permets de me joindre sur ce fil de discussion que j'ai parcouru depuis le début.... J'ai posté également il y a quelque mois un texte pour expliquer ma situation tellement similaire à la vôtre, mon conjoint m'as avouer il y a plusieurs mois maintenant être consommateur d'héro depuis 2 ans (nous sommes ensemble depuis presque 3 ans je n'ai rien vu).... Depuis le mois de mars il suis le traitement à la méthadone....via un centre CSAPA

Il est sur des petites doses journalières et il tiens bon, il voudrait de lui même arrêté mais son médecin lui déconseille, seul problème je ne suis pas sûr qu'il dise la vérité.

Nous nous aimons énormément moi j'ai déjà un petit garçon de quelques années et je n'ai pas envie d'avoir des retombés vis-à-vis de lui...

J'ai l'impression en vous lisant que tous les hommes coincé dans ce cercle vicieux mentent, il m'as également menti au début (1er rechute) mais il ne suivait pas de traitement (sevrage sévère)....

Et la il souhaite arrêté la méthamphétamine fin aout.... le médecin ne veux pas et ne lui diminue pas ses dosage, de ce fait je pense qu'il me mens sur sa consommation réelle, je ne comprend pas pourquoi le médecin refuse de lui baissait ses doses et je me retrouve à me poser encore et encore ses éternelle questions.....

Comment être sûr ? Comment envisager un avenir ?

Profil supprimé - 29/07/2018 à 16h11

Bonjour,

Je me présente, je suis la belle-maman d'une personne qui consomme l'héroïne. Ma belle-fille m'avait demandé (encore) de l'argent mais pour cette fois-ci j'ai dit non. À l'époque je pensais qu'elle fumait du shit seulement. Du coup elle était en manque et très, très, très mal. Avec mon fils ils ont fait plusieurs hôpitaux pour obtenir de l'aide. Elle était furieuse contre moi et m'a interdit de voir mon petit-fils, qui venait régulièrement chez nous. La pour moi c'était la drame, ne plus voir mon petit-fils était une torture et elle le savait. C'est le seul moyen de me faire mal. Le souci c'est qu'elle a aussi fait mal à son fils qui lui était perturbé de ne plus voir ses grands-parents. Enfin après un certain temps et une prise de contact avec un CSAPA j'ai pu revoir mon petit-fils. Normalement elle prend une substitution donnée par le CSAPA mais je me pose la question de savoir si elle ne continue pas à consommer. Elle ment comme elle respire, elle ment tellement qu'elle ne sait plus ce qui est la vérité ou mensonge. J'aimerais tellement qu'elle s'en sorte mais j'ai beaucoup de doutes. Elle a même eu un 2ème enfant récemment, une petite fille de 3 mois. Il a fallu mettre en place un protocole spécifique car la petite était en manque à la naissance. C'est triste de voir nos enfants se détruire avec ces produits. Le pire c'est des mensonges. Si j'ai bien compris ils sont tous pareils, les manipulateurs et des menteurs ! C'est horrible comme exemple à donner à ses enfants ! Je prie pour elle, pour mon fils et mes petits enfants, car je suis impuissante devant cette addiction. Je prie pour qu'il n'y aura pas de drame. Voilà, je vous souhaite à tous du courage pour affronter ces malades et leurs addictions. Faites attention à vous et à vos enfants. Protégez-vous avant tout.

Bise

Profil supprimé - 01/08/2018 à 20h10

C'est la drogue qui manipule le cerveau, le pire dans l'héroïne c'est le manque, alors tous ces mensonges c'est à cause de la douleur, oubliez ces clichés de "volonté" etc.. c'est chacun son histoire, c'est pas eux, c'est ce qui les fait aller vers ces drogues qu'il faut panser, un jeu d'enfant quand on est pas dedans, de dire, allez tu vas arrêter ta merde, bin non c'est dur tu peux comprendre alors essaye, commence et essaye d'arrêter, c'est dur mais tu comprendras pourquoi ils mentent et te protègent de ça finalement en te cachant la vérité parce que ça fait trop mal ..

Profil supprimé - 04/02/2020 à 22h49

Bonsoir tout le monde, le post date de deux maintenant et je voulais savoir où ça en était pour vous toutes ? Car je vis la même chose avec mon copain, ça va faire 5 ans qu'on a ensemble et il m'a dit depuis le début de notre relation qu'il fumait du cannabis, (ce qui en soi ne me dérange pas plus que ça pour le moment) car

nous n'avons pas d'enfants du à cette prise de drogue malgré tout. Mais il m'a avouer aussi au début avoir essayé plusieurs type de drogues (mdma, cocaïne et d'autre truc qu'il a arrêter de lui même car ça l'a rendu malade). Mais il m'a avoué il y a 4 mois prendre de l'héroïne depuis bientôt un an suite à une grosse dispute que nous avons pu avoir à ce moment là... Il m'a dit qu'il voulais arrêter car il savais que si il ne le faisait pas je le quitterais. Il a donc été dans un centre spécialisé pendant 1-2 mois, mais ça l'a souffrir car ça n'allais pas assez vite à son goûts pour pouvoir avoir un traitement de substitution. Il a ensuite été voir son médecin traitant pour que ça puisse aller plus vite mais toujours rien à l'horizon.. Et dans le même temps je me suis aperçu qu'il prenait ma carte bancaire dans mon dos pour retirer de l'argent. La première fois c'était soit disant pour régler une de ses dettes à un de ses dealers car sinon celui ci m'aurait fait du mal (mensonges ou pas je n'en sais rien) et ce mois ci il m'a retiré encore plus d'argent que le précédent. Ça fait deux mois voir sûrement plus que je lui paie sans le savoir ça merde. Et en plus de ça dans quelques semaines je suis censée le suivre à plus de 1000km. Et j'ai déjà donner ma lettre de démission au travail. Et je suis plus que jamais perdu. Malheureusement je suis toute seule je ne peux en parler à personne autour de moi. La communication est complètement rompu car ça va faire 5 jours qu'on ne se parle plus. J'ai pourtant essayé de cacher ma carte bancaire un peu partout Mais à chaque fois il a réussi à mettre la main dessus quand j'avais le dos tourner ou lorsque j'étais au lit. Car il ne dort pas les nuits, il se couche à des 7h du matin certaines fois et dort toute la journée. J'ai donc décidé de faire opposition à la carte pour en avoir une nouvelle avec un nouveau code que je ne lui dirais plus pour le coup. Et pour lui c'est normal qu'il me "vole" mon argent que j'ai gagné alors que lui ne travail pas ..

Je l'aime plus que tout au monde mais je suis complètement perdu j'aurais besoin de votre aide pour m'éclairer un peu sur ma propre situation... Je voudrais tellement l'aider à s'en sortir et surtout qu'on puisse avoir une vie normale.. Pour moi je pense que ce n'est pas grand chose je ne lui demande pas de me décrocher la lune .. Car lui aussi veut le même chose, surtout avoir des enfants. Mais moi dans cette situation je ne veux pas lui faire ce cadeau..

Aider moi s'il vous plaît..?

Je pense vous avoir dit le principal en espérant avoir été clair pour que vous puissiez comprendre la situation.

Merci d'avance pour vos réponses
Bonne nuit à tout le monde.

Profil supprimé - 05/02/2020 à 17h14

Bonjour ber06.

Ton histoire me rappelle beaucoup de mauvais souvenirs...

Pourtant avec beaucoup de patience et d'aide du centre de soin ma vie à repris son cours normal. Mon mari a tout arrêté depuis un an. Il est toujours suivi et en traitement méthadone mais il va bien et on a tous retrouvé l'équilibre d'une vie de famille et de couple !!

Moi aussi j'étais comme toi je n'avais plus d'espoir et aujourd'hui tous les efforts ont payé !

Ça n'a pas été facile et c'est très long mais je suis fier de lui et on est enfin heureux !

Le centre où il est a joué un rôle primordial. Ce sont des gens formidables. Je l'ai accompagné au début pour être sûr qu'il assure ses rendez-vous et puis la confiance est revenue peu à peu.

Voilà tout ça pour dire qu'il ne faut pas perdre espoir. Tout est possible avec de l'amour et du soutien !

Courage à toi et prends la bonne décision !

Profil supprimé - 06/02/2020 à 09h05

Bonjour liliife

Merci beaucoup de m'avoir répondu c'est très gentille de votre part.

J'ai été aussi avec lui dans un centre pour m'assurer qu'il y aille bien. Mais avec le travail je ne pouvais plus y aller avec lui et c'est comme ça qu'il m'a dit que ça le souhaitait de parler de ses problèmes et que ça n'allait pas assez vite pour avoir un traitement. J'ai essayé d'appeler le centre pour avoir plus d'informations mais ils ne veulent rien me dire. Je devais même avoir rdv avec eux et mon copain mais c'est à ce moment là qu'il a arrêté d'y aller. Et je ne sais rien du tout J'ai eu beau lui dire que j'étais la pour l'aider et que je ferais tout pour qu'il s'en sorte, j'ai l'impression qu'il n'a aucune envie de ce sortir de tout ça .. et qu'il me dit que des belles paroles pour "m'enfumer" l'esprit pour que j'arrête de le faire chier avec ça ..

Et au final ça n'avance pas et je retrouve des pochons d'héroïne encore et encore je ne dort plus depuis octobre, depuis qu'il me l'a avoué ça me ronge l'esprit chaque nuit. La seule chose que je fais c'est pleurer lorsque je suis seule pour pas qu'il puisse le voir car je sais pas si je dois en parler à ses parents pour que eux puissent l'aider mieux que moi. Car je sais Pas si j'aurais les épaules assez solides pour attendre aussi longtemps que vous que la situation s'arrange. J'aimerais vraiment en parler à ses parents avant qu'il déménage mais j'ai peur des réactions..

Bonne journée à vous et merci encore de votre réponse

Profil supprimé - 08/02/2020 à 04h30

Bonjour Lilife

Je ne sais pas quel âge tu as mais je pense qu'il faut penser à toi avant tout à te protéger dès maintenant sans plus attendre car tu risques malheureusement de tout perdre.

Il y a 11 ans j'ai rencontré le plus grand amour de ma vie celui qui a fait battre mon cœur comme il n'avait jamais battu et j'ai découvert après avoir emménagé avec lui qu'il snifait 1g d'héroïne par jour.

J'avais un petit garçon de 4 ans et le choc fut terrible pour moi qui ne consommait pas de drogues.

Il s'en est suivi 10 ans de mensonges à prendre de la méthadone en quantité complètement démesurée à en acheter partout pour se défoncer encore plus par contre plus d'héroïne.

Nous avons eu une belle petite fille en 2011 nous avons créé une entreprise de plomberie chauffage qui marchait du tonnerre on a acheté une maison magnifique et je me suis dit c'est bon il va guérir.

Pendant 10 ans finalement que des mensonges de la violence de la malhonnêteté il a dilapidé l'argent de notre travail dans la méthadone.

Pas de sexualité car pas de plaisir pour lui à cause de la drogue.

J'ai quand même réussi à le convaincre d'aller en cure en déc 18 et il a accepté et depuis qu'il est sorti c'est un nouveau cauchemar qui a commencé il a plongé dans l'alcool.

Aujourd'hui on a vendu notre maison on doit cohabiter encore 15 jours et j'ai tout perdu.

Je suis en dossier surendettement à cause de lui alors que nous avons toujours bossé j'ai perdu 15 kgs je fume comme un pompier je prends parfois des anxiolytiques.

J'ai gâché 11 ans de ma vie alors ne fait pas comme moi surtout si tu as de belles valeurs tu vas t'épuiser à vouloir surmonter l'insurmontable et quand une relation démarre par des mensonges elle ne sera jamais saine.

Protège-toi ton amour ne pourra malheureusement jamais combler le manque qu'ils éprouvent